

Jährlicher Geldsegen fürs Hospiz



Der Förderverein Hospiz Pforzheim-Enzkreis freut sich, auch dieses Jahr das Christliche Hospiz mit einer Sommerspende in Höhe von 30 000 Euro unterstützen zu können. „Die Arbeit und Atmosphäre in diesem Haus ist ein Segen für die Gäste aus Pforzheim und der Region. Wir sind sehr dankbar, dass es unser Christliches Hospiz gibt.“, sagt die Vorsitzende des Fördervereins Marianne Engeser (Zweite von rechts) im Beisein ihrer Vereinskollegin Barbara Kienhöfer (links) bei der Spendenübergabe an Geschäftsführer Martin Gengenbach (rechts) und Pflegedienstleiterin Heike Heck (Zweite von links). Der Dank gelte allen Spendern, die diese stolze Summe beim Förderverein zusammengetragen haben. *pm* FOTO: PRIVAT